Un bon décrassage matinal pour le club cyclo de Colmar



Tradition dûment respectée pour les sympathiques membres du club Cyclo Colmar (CCC) et son président Gabriel Spenlehauer qui n'ont pas dérogé au décrassage du 26 décembre qui éradique en quelques coups de pédale tous les excès de Noël. Au départ des étangs d'Ingersheim, les courageux cyclistes se sont élancés à l'assaut des Trois-Epis via Niedermorschwihr par une température de 3 °C et dans une brume matinale de rigueur.

Les agapes du retour ont quant à elles attiré davantage de monde. Vin chaud, kouglof et bretzels préparés par l'amicale de pêche d'Ingersheim ont rassasié la trentaine de participants dans une ambiance toujours très chaleureuse.

Le club a désormais le regard tourné vers la prochaine édition de la <u>Cyclomontagnarde 2022</u> qui comptabilise déjà 303 inscrits. Se déroulant dans les paysages époustouflants du vignoble et du parc naturel des Vosges avec la fameuse grimpée des Trois ballons, elle aura lieu à Pfaffenheim les 2 et 3 juillet 2022.

Sites Internet: www.cyclocolmar.fr - Cyclomontagnarde: www.velovosges.fr